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四中 PTA ニュース   

<第 3 回運営委員会報告＞ 
 

日時  場所 

令和 6 年 1 月 30 日(火)  10:00～11:10  ZOOM 会議 

出席者（保護者）  出席者（学校） 

PTA 本部役員（会長・副会長・書記・会計）、 

各学年クラス委員、担当役員 

 佐藤校長先生、千葉副校長先生 

校長挨拶 

小学校ではインフルエンザ等での閉鎖がありますが、本校においては問題なく、子供たちは元気に楽しく学校生

活をおくっています。１年生はこれから２泊３日のスキー移動教室、2 年生は３月に TGG への移動教室に

向けて勉強をしています。3 年生は受験真っただ中。１月に私立推薦入試・合格発表があり、都立推薦入

試の合格発表はこれからです。一足早い春が来ることを願っています。PTA 活動も残り少なくなってきましたの

で、次年度への引継ぎや最後の活動に向けてよろしくお願いいたします。 

主な議事 

（１）PTA 本部役員の活動報告 

（２）クラス委員・各担当役員の活動報告 

（３）協議・相談事項 

（１）PTA 本部役員の活動報告 

a. 秋のあいさつ運動参加（会長・11/5） 

b. PTA 本部役員互選会出席（副会長・11/17）⇒ 規定通り７名が確定。うち４名は立候補。 

c. 進学フェア中学会長会議出席（会長・11/18）⇒ コロナ中は非対面対応だったため、次年度の開催

方法は他の PTA 会長と今後決定する予定。 

d. 第 2 回 PTA 連合(P 連)理事会出席（会長・11/29） 

e. 教育懇談会会議出席（会長・12/14） ⇒ 調布市内の校長、PTA 会長が出席。囲碁を通じた学校

教育についてプロ棋士の講義があった。配布された資料はマメールにて後日共有する。 

f.  道徳授業地区公開講座・意見交換会参加（会長・12/20） ⇒ 十分な周知ができず少人数の参加

となってしまった。反省点を含め来年度役員に引継ぎをする。 

g. PTA 役員選定会開催（副会長・1/13） 

令和 6 年 2 月吉日 

（令和 5 年度 第 3 号） 

調布市立第四中学校 

PTA 会長 大塚 亜希 



2 

h. 健全育成若葉区定例会議出席（副会長・10/29、12/6）⇒ 次年度より子供会は 12 地区から

7 地区に変更となる。 

（２）クラス委員・各担当役員の活動報告  

【3 年クラス委員】 

a. 卒業式に向けた準備 ⇒ お礼の品等発注済み。 

【1・2 年クラス委員】 

a. PTA 役員選定会（2 年・11/17） 

【四中サポーター】 

a. 音楽祭手伝い（10/24）⇒ 演奏中のホール扉開閉ルール(入場不可,退出可)であったが、演奏中

も退出不可の方が良い。また、受付の人数が時間帯で偏りがでてしまった。 

【学校回答】 ホール扉開閉ルールは本来「入場・退出も不可」であった。しっかり伝わるよう次年度改善

したい。受付の人数偏りは当日のやむを得ない欠席等によるものだが、今回の人数でカバーできるのか次

年度の課題としたい。 

b. 秋のあいさつ運動参加（11/1～11/7） 

c. 四中クリーン作成参加（12/18）⇒ クラスによってグループの分け方や掃除の仕方が異なっていた。 

【地区協担当】 

a. 地区協 広報交流推進打合せ（11/13, 12/12） 

b. 若葉の杜音楽祭（11/25） 

c. 地区協わかば 準備 

【リユース担当】 

a. リユース実施（10/14） 

【その他】 

a.二十歳を祝う会（準備 11/16, 12/7, 12/6,開催 1/8）⇒ 卒業アルバム等の写真を利用する場

合、個人情報保護法に抵触する可能性があり、校長会では卒業アルバム利用承諾書等が必要性につい

て話が出ている。何らかの決定が出た際には学校から共有する。 

（３）協議・相談事項 

◆音楽祭の内容について 

校長 ➡ 従来、課題曲/合唱と自由曲/合唱としていたが、本校は課題曲をボディーパーカッションとした。次

年度変更等を検討しているため、意見を聞きたい。 

PTA 本部 ➡ ボディーパーカッションはクラスカラーが出て、さらには動きもあるので大変良いので続けて欲し

い。歌とボディーパーカッション融合しても良いとも思われる。 
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◆PTA 予備費の活用方法 

PTA 本部 ➡ PTA 予備費として相当額あり、管理上も負担が大きいため、今年度７月冷水器１台購入

した。今後、学校側の要望も合わせた上で、年度内に冷水器の１台追加購入などを検討する。 

◆PTA との連携について 

副校長 ➡ PTA やサポーターの方々の連携無しには成り立たない状況。年間行事を４月初旬に共有して

いるが、秋に開催される行事については早めに事前連絡し、一人でも多く参加・協力いただけるよう

にしていきたい。 

PTA 本部➡ここ数年は敢えて PTA 活動での集まりは少なくしていたが、コミュニケーション不足は感じている。

音楽祭等の手伝い募集や配置などと含め、次年度役員に改善を依頼する。 

◆PTA 連合会（P 連）行事の報告 

副校長 ➡ 今年度は P 連バトミントン大会やソフトボール大会で四中は優勝し、トロフィーを獲得した。  

本来は、他の学校の PTA の方々、または PTA の方どうしの親睦です。そこに教員も参加することで

PTA の方々との親睦を深める機会となる。ぜひご協力頂けるとありがたい。 

PTA 本部 ➡会長のみに直前に情報がくる状況で（PTA 会員へのタイムリーな）周知が難しい。ソフトボー

ルやバトミントンの大会開催時期はずれないため、次年度 PTA の引継事項に入れることとしたい。 

◆次年度の安心安全メールアプリの変更 

副校長 ➡ 次年度からアプリが変更となる。画像や PDF の添付が可能となるため、調布市からの届く書類も

送信可能となる点がメリット。アンケート機能はないため google 等にリンク送ることを想定している。

また、マメールは PTA 会員内での連絡ツール（例：学校行事の受付募集など）のため、安心安

全メールとは役割が異なるため、管理は分けてやるのが良いと考える。 

◆コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）の紹介 

校長➡「コミュニティ・スクール」とは、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学

校づくりを進めていく組織で（PTA とは別）、すでに運営開始している市内の学校もある。四中は

来年度人選(5～6 名)を行った上で、令和７年度から開始する予定。 

以上 


